

EL CABALLITO

Van contra tala clandestina en el sur del Edomex

::::: Le comentamos que el gobierno del Estado de México, encabezado por **Delfina Gómez**, ahora busca atacar otro flanco del crimen en los municipios del sur y se trata de la tala clandestina. Nos aseguran que este fin de semana se instrumentó un operativo en dos aserraderos donde se decomisó herramienta y madera, pero, nos aseveran, no serán las únicas acciones que se llevarán a cabo en esa zona, donde autoridades locales y federales han reconocido que hay presencia fuerte del crimen organizado, como *La Familia Michoacana*.



Delfina Gómez

ESPECIAL

Diputados chilangos empiezan a hacer maletas

::::: Nos platican que este lunes las y los diputados locales comenzaron a hacer sus maletas y a despedirse de sus oficinas y módulos legislativos. Nos detallan que ayer inició la entrega-recepción de archivos del trabajo que hayan realizado durante esta II Legislatura que concluirá el próximo 31 de agosto. Esta entrega será por orden alfabético y ayer fue el turno de los morenistas **Adriana Guadalupe Espinosa de los Monteros, Alberto Martínez Urincho, Alejandra Méndez Vicuña y Alicia Medina**. Nos comentan que esta entrega-recepción concluirá el 18 de julio, fecha en que se realizará el tercer y último periodo extraordinario de sesiones que se tiene programado en esta Legislatura. Los diputados locales empiezan a escuchar Las Golondrinas...



Alberto Martínez

ESPECIAL

En Pilares de la CDMX también discuten la reforma judicial

::::: Nos comentan que en los Pilares, cuyo sistema educativo es dirigido por **Javier Hidalgo**, han abierto espacios para hablar de la llamada reforma judicial que se discute a nivel nacional y podría aprobarse en el mes de septiembre en el Congreso de la Unión. Para ello, nos cuentan, han invitado a personas a favor de la reforma como fue la escritora **Vanessa Romero** y mañana al espacio del Parián acudirá la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **Lenia Batres**, para abordar el tema que ella misma empuja. La discusión, nos aseveran, no está mal. La pregunta es ¿invitará don Javier a las voces disidentes o críticas a dicha reforma?



Javier Hidalgo

ARCHIVO EL UNIVERSAL

